

電子カルテ



当院では、二十三年前より電子カルテを始めました。ですから、ここ数年から受診された方は、その全経過が電子カルテに入力されています。しかしその電子カルテのソフトを提供している会社が営業を停止することになったそうです。そのため新しい会社にソフトの提供を頼まなければならなくなりました。



2社から見積もりをとりましたが、初期費用が百万円も違うので安い会社をお願いすることにしました。その会社は電子カルテの会社ではトップシェアの会社ということでした。これから準備に忙しくなります。



ひどい花粉症



今年は花粉の飛散量が非常に多いということで、テレビなどで宣伝されています。そのせいもあるのか1月始め頃より、ぼつぼつ患者が出はじめ、2月末にピークとなり今年始めて、花粉症デビューする人も多く、しばらく忘れていましたが、今年はダメだという人も多いようです。



症状的には眼が痒いという訴えが多いです。投薬としては、花粉症の内服薬、点鼻薬、点眼薬をセットで出しています。多くの人が症状で苦しんでいます。我慢しないで、薬を使って薬に過ごしましょう。



みなさんの質問や投稿をお待ちしております。

☆受付からお願い

月初めには必ず保険証を受付にお出し下さい。

診察券は毎回お持ち下さい。

☆編集に当たり校正には十分注意致しましたが、誤字・脱字等がありましたらご容赦下さい。



3月・4月の休診日

休診 日曜・祭日
午後休診 水曜・土曜



Eメールを送って下さい。
norikazu@okutsu.or.jp